

Estima Conavi apoyos por 51 mil mdp (Reforma 02/04/18)

Estima Conavi apoyos por 51 mil mdp (Reforma 02/04/18) Silvia Olvera Monterrey, México (02 abril 2018).- Durante esta administración, la Comisión Nacional de Vivienda (Conavi) habrá entregado apoyos por alrededor de 51 mil millones de pesos, de acuerdo con el director general de la Conavi, Jorge Wolpert Kuri. Ese monto equivaldría a cerca de 1 millón de subsidios a la vivienda, considerando que al cierre del 2017 llevan 869 mil acciones o apoyos, con un monto que superó los 44 mil millones de pesos. El funcionario explicó que si bien los subsidios han estado enfocados a trabajadores que cotizan en el Seguro Social, y que tienen los más bajos ingresos, en el último año crearon uno para incluir a los que no tienen dicha prestación. "Aunque 2018 es el último año de Gobierno, la instrucción es seguir impulsando a nuevos programas, con una visión más sectorial, es decir, cada vez focalizar más los subsidios a las personas con menos ingresos": Por ello, explicó recién crearon el programa para que los que no están afiliados al Seguro Social puedan tener acceso a vivienda. "El programa de no afiliados puede apoyar con hasta 82 mil pesos si sus viviendas a la hora de ser evaluadas con la ficha de puntaje de la Conavi, están arriba de 700 puntos y en esa población se va a atender a personas no afiliadas con ingresos de hasta 5 umas, es decir, hasta 12 y 13 mil pesos", detalló. Wolpert Kuri afirmó que ese nuevo esquema es importante porque les permite atender a un porcentaje elevado de la población que no cuenta con casa. Para este último año de administración dijo que tienen la meta de 120 mil acciones o apoyos para estar cerca del millón para todo el sexenio. De los apoyos que tradicionalmente otorgan, detalló que el 90 por ciento aproximadamente es para la compra de vivienda nueva, el resto es para autoconstrucción de quienes ya tienen un lote; y para el mejoramiento o ampliación de la vivienda. Refirió que la Conavi tiene 12 años operando, y 10 años otorgando subsidios, por lo que sería conveniente mantener este esquema de apoyos, con un impulso de construcción de vivienda sustentable y con una nueva agenda urbana porque el 80 por ciento de la población vive en las ciudades. Para el caso de Nuevo León, el funcionario federal mencionó que han otorgado 85 mil apoyos, con un monto que supera los 5 mil millones de pesos.